体育発表会に向けて、今週から特別時間割が再開しました。

3年生

「全集中!旗の呼吸」

自分の中にあるイメージを身体や旗を使って表現することが 楽しい運動です。仲間と息を合わせて踊る楽しさや喜びを 味わうとともに、様々な身体の動かし方を身に着けること をねらいとしました。音楽に合わせてクラスカラーの旗を振りながら 踊ります。



「かけぬけろ!コーナー走」

仲間と競い合う楽しさや調子よく走る心地よさを味わう運動です。身体をコーナーに合わせて傾けるといった、身体の巧みな操作をしながら走る、運動の基礎となる動きを身につけてほしいと考えています。スタートから数メートルはセパレート、その後はオープンコースで競います。



1 年生

「ドラドラ玉入れ」

小学校に入学して初めての表現運動です。子どもたちが身体全体を使って、一生懸命踊ります。途中で、玉入れもあります。1位になれるよう、どのクラスも心を一つにがんばります。





2年生

「にっこにっこでゴー!」

各クラス 2 列で 2 クラスずつ、4 人で徒競走をします。初めての運動会、「前へならえ」「位置について、用意、ドン」前後左右の友だちに合わせて行動することができるように練習してきました。40mをいっしょうけんめい走り抜けます!

「キメ、キメ、キメポーズ!」

人気アニメ「鬼滅の刃」の曲に合わせて「チョキ・チョキ・パー・グー」のじゃんけんダンスで元気いっぱいの 2 年生を表現します。ダンスの途中では、一人ひとりが考えたきめポーズが出てきます。ぜひ注目してください!



4 年生

「リレー ~つないで 心のバトン~」

4年生になって初めてのリレー。はじめはバトンをつなぐのに 苦戦しましたが、チームで協力してバトンの練習に励みました。 最後まであきらめず、チーム一丸となって走ります。



「エイサー ~岩人(いねんちゅ)ぬ宝~」

沖縄の民族舞踊であるエイサーにチャレンジしました。

太鼓をたたきながら、ダイナミックに、また平和への 祈りもこめて、かっこよく踊ります。



5 年生

「岩小ソーラン」

学年全員ではっぴを着て、ソーラン節を踊ります。 伝統的な音楽に親しむとともに、歌の持つ力強さや 繊細さ、勢いなど静と動を使い分けて表現します。



「心つなぐバトンリレー」

5年生は、クラスごとにチームを作り走ります。 4年生に比べ走る距離も長くなり、よりバトン渡しの 技術が求められます。

6 年生

「リレー2021」

小学校生活最後のリレー。チームでバトンパスの練習をしてきました。お互いを信頼し、フルスピードでのバトンパスを目指します。

「ボディ ジムナステック2021」

組体操一人技を6年生117名で「魅せます」!!

一つ一つの動きの細かなところまで意識し、「気をつけ」や「体育座り」もかっこよく魅せます。 当たり前の事をおろそかにせず、全員でしっかり取り組む。そんな姿を魅せたいです。



